



Rodolfo Leyva Martínez

Comisionado

Es un abogado egresado hace catorce años de la Universidad Autónoma de Chihuahua. Ha realizado estudios de maestría en Derecho Penal, en la misma institución, y en administración pública, en el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey. Además, se ha especializado en sistemas de inteligencia y en Derecho Parlamentario.

Tiene diecisiete años de experiencia en el servicio público, en los ámbitos de gobierno, seguridad, derechos fundamentales, gestión de conocimiento e investigación de casos de corrupción; también en cuestiones electorales, ambientales y laborales.

Desde el año 2000 ha ejercido privadamente el Derecho en asuntos de índole constitucional, penal, electoral, administrativa, ambiental, civil, mercantil, laboral y familiar, con especialización en la resolución alternativa de conflictos. Asimismo, ha realizado consultoría política y gubernamental.

Ha dedicado veintiún años a la docencia y actualmente es profesor responsable de los cursos de Derecho Laboral y Ambiental en la UACH.

Participó en los concursos para la integración del Consejo General del Ichitaip que se realizaron en 2009, 2012 y 2016, en los que siempre obtuvo el primer lugar en materia de conocimiento.

El jueves, 15 de diciembre de 2016, fue designado comisionado titular del Ichitaip, en una sola votación, con la aprobación de veintisiete de los treinta y un diputados presentes. El lunes, 2 de enero de 2017, por unanimidad fue electo presidente del Consejo General del Ichitaip.